



6月は、生徒の活躍の場がたくさんありました。早速、生徒の活動の様子を紹介します。

日向地区中学校総合体育大会の結果

6月10日から16日の間に、中体連地区予選が行われました。生徒の最後まで諦めずに試合に臨む姿が印象的でした。各会場で白熱した試合が展開され、以下の結果を得ることができました。生徒は、努力することや最後まで諦めないことの大切さを実感したことでしょう。県大会での活躍も楽しみにしたいと思います。県大会出場種目及び結果を紹介します。

【団体】 【個人】

サッカー部	優勝	女子ソフトテニス部	2位
男子バレーボール部	優勝	男子バドミントン部	ｼﾝｸﾞﾙ2位
女子バレーボール部	優勝		ﾀﾞﾌﾞﾙ3位
柔道部(男子)	優勝	女子バドミントン部	ｼﾝｸﾞﾙ3位
剣道部	優勝		ﾀﾞﾌﾞﾙ3位
女子バレーボール部	準優勝	卓球部(女子)	3位
女子ソフトテニス部	準優勝	柔道部(男子)	60Kg 1位
男子バドミントン部	準優勝		60Kg 2位
女子バドミントン部	準優勝		73Kg 1位
柔道部(女子)	準優勝		73Kg 2位
卓球部	準優勝	柔道部(女子)	40Kg 1位
※男子バレーボール部は、 地区予選なし。県大会出場。			57Kg 2位
			63Kg 3位
		剣道部(男子)	2位、3位

【陸上部】

1年男子 100m	2位	1年男子 100m	3位
1年女子 100m	1位	2年男子 100m	1位
2年男子 100m	2位	2年女子 100m	3位
3年女子 100m	1位	共通男子 100m	2位
共通男子 800m	1位 (大会新)		
3年女子 800m	2位	3年男子 1500m	3位
共通女子 200m	3位	共通男子走り幅跳び	1位
低学年男子 4×100mR	1位	低学年女子 4×100mR	1位
共通女子 4×100mR	2位	共通男子 4×100mR	3位

※個人名は非公開にしています。

「ようこそ先輩」で門川を学ぶ！

1年生は、6月22日に地域体験学習を行いました。生徒は、「町の方々とのふれ合い」「門川町の福祉」「門川町の伝統」の3コース、8つの体験活動のいずれかを選択し、門川町の歴史や特色、身近な方への接し方・援助の仕方を学びました。



【郷土料理体験の様子】

このように、地域の方々から学校に出向き、授業や体験学習に携わる活動を、門川町では「ようこそ先輩」と呼んでいます。

今回の「ようこそ先輩」に、講師として参加していただいた方々は、下のとおりです。ありがとうございました。

町高齢者クラブ連合会、町ボランティア連絡協議会、町社会福祉協議会、視覚障がい者福祉会、町手話サークル、町民生児童員協議会、点訳サークル「点とうむし」

「よろしく先輩」で働くことを学ぶ！

3年生は、6月21日、22日に職場体験学習を実施しました。生徒は、町内を中心に58事業所に分かれ、活動しました。大人（地域の方）とのコミュニケーションの取り方、働くことの意味や意義、今後の進路など、多くのことを考え、学ぶ機会になったものと考えています。このように、生徒が、地域の大人がいる職場等に行き、活動することを、門川町では「よろしく先輩」と呼んでいます。



【門川漁業協同組合で活動する様子】

修学旅行スローガン達成！

2年生は、6月21日から23日まで、広島・京都・大阪への修学旅行に行ってきました。スローガンは「ONE for ALL～学びの和 感謝の輪



【京都自主研修の一コマ】

友情の笑」。意味は、日本文化や平和について学ぶこと、周囲の方への感謝の気持ちをもつこと、友だちとの絆を深めることです。3日間の生徒の活動は、素晴らしいものでした。時間を守り、ルールを守り、友だちと助け合い活動をしていました。十分スローガンを達成しました。2年生の今後のがんばりに期待したいと思います。

修学旅行中の生徒の活動で感動したことは多々ありました。その中で、広島で講話をしていただいた方へのお礼文を紹介します。お礼文を考えてくれた生徒は、項目立てをしておいて、実際には講話を聞きながらお礼の言葉を考えたとのこと。そこに、私たち職員の指導は入っていません。大人顔負けの文章構成力に本当にびっくりし、そのような力が付いていることに感激しました。

今日は、僕たちのために忙しい中、講話をしていただき、ありがとうございます。この講話を聞いて、僕は平和の大切さを学び、原爆の被害を知りました。

(中略)

講話をしてくださった原田ひろしさんは、原爆を体験されて、足場のないくらいたくさんの死者の上を逃げたと聞いて、被爆当時の状況が少し伝わったような気がします。

僕たちは、戦争をあまり詳しく知りません。しかし、僕たちは、過去を振り返り、未来へ伝えていく必要があると思います。そして、現在地球上に約一万五千個以上もある核兵器を撲滅するために、将来行動したいです。平和を守り、核兵器が、戦争がなくなることを願っています。

今日は、本当にありがとうございました。

(3組 寺田 海鳳)